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 早
はや

いもので、今年度
こんねんど

もあとわずかになりました。この１年間
ねんかん

、みなさんは心
こころ

も体
からだ

も健康
けんこう

に過
す

ごせまし

たか？ 4月
がつ

からのスタートを元気
げ ん き

に迎
むか

えられるよう、心
こころ

と体
からだ

を万全
ばんぜん

な状態
じょうたい

に整
ととの

えておきましょう。 

☆保健室
ほけんしつ

の１年間
いちねんかん

☆ 

５７２ ２２４ 

 ６年生
ねんせい

のみなさんはいよいよ

中学生
ちゅうがくせい

になります。１～５年生
ねんせい

のみ

なさんは次
つぎ

の学年
がくねん

へ進級
しんきゅう

していき

ます。１年間
ねんかん

を振
ふ

り返
かえ

り、できたと

ころはこれからも続
つづ

けて、もう一歩
い っ ぽ

のところは、気
き

を付
つ

けて生活
せいかつ

できる

といいですね。 

けがの手当
て あ

てで一番
いちばん

多
おお

かった症 状
しょうじょう

は、すり傷
きず

です。病気
びょうき

で一番
いちばん

多
おお

かった症 状
しょうじょう

は、頭痛
ず つ う

です。今年
こ と し

１

年
ねん

保健室
ほけんしつ

を利用
り よ う

することがなかった人
ひと

も、たくさん保健室
ほけんしつ

へ来
き

た人
ひと

も、岡
おか

の子
こ

のみなさん全員
ぜんいん

が元気
げ ん き

で

楽
たの

しい学校
がっこう

生活
せいかつ

になるよう、いつも応援
おうえん

しています。困
こま

ったときは、保健室
ほけんしつ

も思
おも

い出
だ

してみてください。 

（4月７日から2月20日まで） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度も学校保健活動にご協力いただき、ありがとうございました。保護者の皆様

には様々な場面でご協力いただきました。家族に風邪症状がある場合の欠席や、お迎

えを依頼したときの素早い対応など、大変助かりました。今年度も新型コロナウイル

ス感染症の影響が続いており、ニュースなどで感染者数が増加する話題になると欠席

者数も増加していました。反対に、インフルエンザの流行が話題になりましたが、豊

岡小学校ではインフルエンザで欠席する児童は数名程度です。（２月 20日現在）近隣

の学校では、学級閉鎖をしているところもありますので、まだまだ注意が必要です。 

先日２月 13日に学校保健安全委員会を開催しました。新型コロナウイルス感染症

の影響で３年ぶりの開催となりました。学校医の森島先生、学校医（眼科）の村上先

生、学校歯科医の出口先生、学校薬剤師の田中先生、瑞穂保健センターの今泉さんか

ら貴重なお話をお伺いしましたので、ご紹介します。 

学校医 森島先生より 

  現在は新型コロナウイルス感染症よりもインフルエンザＡ型が増加しています。また胃腸風

邪も増加していることから、感染症に気を付けてほしいです。 

学校医（眼科） 村上先生より 

  タブレット学習が進み、目を休める時間が以前よりも減っています。日本近視学会では、強い 

近視を減らす活動を行っている。20－20－20（20分に一回、20フィート（６ｍ先を）、20秒間 

見る）という指導があります。最近では、流行性角結膜炎（はやり目）の患者も増えているので、 

気を付けてほしいです。 

学校歯科医 出口先生より 

  今年度は豊岡小学校が歯科優良校に選ばれて、瑞穂区の中でも歯の状態がきれいだと思われ 

ます。今後も保護者の方のご協力をよろしくお願いします。 

学校薬剤師 田中先生より 

  今年度より豊岡小学校の学校薬剤師として勤務することになりました。子どもたちが安全に

生活できるよう、照度の検査や騒音の検査、プールの検査などの環境の検査を行っています。 

子どもたちには今後、薬に関する指導なども行っていきたいと思っています。 

瑞穂保健センター 保健師 今泉さんより 

  2 月 10 日現在では、中川区、守山区に続いて学級閉鎖が多くなっています。ほとんどがイン

フルエンザＡ型です。   

５年生や２年生で行った思春期セミナーは、今後も続けていきたいと思っています。 

保護者のみなさまへ 

学校でのけがをした際にお渡しする「スポー

ツ振興センター」の書類をお持ちの方は、医療

機関での記入をお願いします。 

医療機関での記入が終わった書類は、学校へご

提出ください。医療費の申請にはお時間がかか

ります。ご承知おきください。 

1年間ありがとうございました。 


